

【今週末は県民大会!!】

いよいよ、今週末は県民大会が開催されます。

年に1度の、県内ナンバー1チーム（市）を決める、ビッグイベントです!!

今年度は、10月19日（土）・20日（日）、香取市を大会会場として行われます。

さて、この「Nチーム通信」、手前味噌ですが、HPの他、協会加盟クラブへもメール送信していただいているおかげで、かなり多くの方に目を通していただいています。

おかげさま?で、他市の代表選手からも「拝見してます」と、声をかけていただくことが多くなりました。この場をお借りして、お礼申し上げます。

さて、大会まで1週間を切り、組み合わせも発表されました。

初日の土曜日、男子は匝瑳市と成田市の勝者と、女子は君津市と、いずれも2回戦で対戦することになりました。

どこも気を抜けない相手ですが、翌日の準々決勝に駒を進めることが出来るよう、まずは初日の試合を全力で頑張ります。

今回のN通信第4号では、担当の私が個人的に期待する選手（勿論、全員ですが）を、万感の思いも込めて紹介します。

まずは、男子。推しも推されぬエース、「八巻凌」選手です。もはや説明は不要でしょう。これまでも、何度も紹介してきました。既に覚醒していますが、大一番での更なる覚醒を予感させます。同じNチームの県チャンピオンとのダブルスオーダーが、当日は見られる?かもしれません。はたまた、シングルに起用か…。

さらに、もう1人。「村上港」選手。ジュニアの頃から市川市で活躍。大学生となった今、まさに成長株。今大会でも大活躍してくれることでしょう!

続いて、女子。「長野来夢」選手。ご存じ「ラムちゃん」です。男子との練習機会が多いため、速い球回しは得意中の得意。ミックスも強いため、前衛での素早い動きも必見です。担当の私から言わせると、彼女の限界はこんなものではなく、謙遜せずに、もっともっと上を狙って欲しい、そんな逸材です。

そして、今回はジュニアから埼玉県のトップ高に進学し、大いなる成績を残している「大澤すみれ」選手をご紹介します。

県民大会には初参加となりますが、市川市では断トツのシングル選手です。若さ溢れるプレーで、思う存分、楽しんで欲しいと思います。

さらに、もう1人は「入山晴香」選手。今年度よりNチーム入りした選手。真面目な練習態度が成長を生み、見事に結果を残しています。彼女も県民大会はデビュー。緊張もするでしょうが、団体戦特有の雰囲気は大いに楽しみ、そして頑張ってくれることでしょう。

改めて、県民大会の参加メンバーを紹介します。

○男子

赤川誠（キャプテン）、佐々木求、福田翔惟、折原凌、北村拓末、鍋島達也、八巻凌、村上港

○女子

長野来夢（キャプテン）、田村早苗、村上美羽、入山晴香、佐々木舞、竹内英子、大澤すみれ

会場となる香取市は、市川市からは50キロ以上離れ、決して近い距離ではありませんが、市川市バドミントン協会において“勝手に応援団”を結成、千葉団長の下、現地への応援ツアーも企画していただきました。本当に有難うございます。

仮に劣勢になったとしても、応援の声がきっと選手を奮い立たせてくれることでしょう!!

良い成績が報告出来るよう、選手、スタッフ、一丸となって頑張ってお参ります。



【県民大会直前のN練習にて、松永会長以下、理事の皆さんから激励を受ける様子】



「全力を尽くして、頑張ります!!」